



DIARIO CON LA MONT
FEDERICO LA MONT



¿Diario con La Mont?

Federico La Mont
diarioconlamont@gmail.com

Enroques morenos apuntalan sucesión 2024

Dimiten presidencia-

bles: *A partir de hoy se confirman varias renunciaciones dentro del gabinete de López Obrador y los nombres de quienes los sucederán los conoceremos en breve.* En Relaciones Exteriores se menciona a **Juan Ramón de la Fuente** en sustitución de **Marcelo Ebrard**, y en la Ciudad de México, **Martí Batres Guadarrama** quedará como encargado de la jefatura de Gobierno. Falta saber quién se hará cargo de la Secretaría de Gobernación, ahí, **López Obrador** deberá



La diplomacia es curativa: Juan Ramón de la Fuente

actuar con mucha prudencia, porque esa secretaría es muy estratégica y tiene que ser blindada con **Alejandro Encinas**.

Quien se haga cargo de la política interna del país deberá mantener el orden y la paz en México, para un final de sexenio en condiciones de estabilidad y paz. *Con la renuncia de Ebrard a la Secretaría de Relaciones Exteriores se anticipa el proceso de selección del candidato presidencial de Morena.*

En conferencia matutina, **López Obrador** dijo que el proceso de sucesión ya está en marcha y el método para la selección del candidato o candidata presidencial, ha probado su eficacia.

Con ese mecanismo se gobierna en 22 entidades y la de San Luis Potosí en coalición con el PVEM. Destacó que lo relevante es que *se acabó con las viejas prácticas que tenían más de un siglo, como el "dedazo" y el "tapado"*. Dijo que quienes aspiran a sucederlo están en la disyuntiva de renunciar a su cargo, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**; el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, y el canciller **Marcelo Ebrard**, quienes ya han expresado su interés.

"Del PT ya se manifestó Fernández Noroña, y del PVEM, el senador Velasco, y tienen todo el derecho de participar. Entonces, ya empezó este proceso y a eso se debe la renuncia de Marcelo, y es posible que en estos días los que aspiren, pues también renuncien a sus cargos".

Rivales: El Presidente también se refirió a quien él identifica como cabeza de la oposición, **Claudio X. González**. *"Si Claudio realmente es empresario, estuviera a cargo de una empresa, porque no es empresario, es traficante de influencias y ahora aprendiz de político, es el jefe de todo el bloque conservador y no ganan"*.

En el proceso interno para definir el método de selección de la candidatura presidencial de Morena para 2024, el gobernador de Sonora y presidente del Consejo Nacional del partido, **Alfonso Durazo**, propuso que los candidatos renuncien a sus cargos. En tanto, el dirigente nacional, **Mario Delgado**,



planteó que *la definición será por medio de una encuesta hecha por el comité encargado de elaborar los sondeos, acompañada por varias encuestas espejo.*

En su conferencia semanal en Sonora, **Durazo** dijo que quien aspire a la candidatura deberá renunciar en una fecha que estará sujeta al aval del Consejo Nacional de Morena. A su vez, **Mario Delgado** refirió que *las opciones que se analizan deberán ser debatidas por los consejeros nacionales y se inclinó porque se haga una sola encuesta y dos o tres encuestas espejo para dar las garantías necesarias, pues contamos con estatutos y el Consejo Nacional definirá.* **Delgado** comentó que en la reunión se llevaría la participación de los aspirantes de PT y PVEM, **Fernández Noroña** y **Manuel Velasco**. Sobre la reunión que encabezó el presidente **Andrés Manuel López Obrador** el lunes pasado con los aspirantes, gobernadores y la dirigencia del partido, **Durazo** detalló que *"si alguien quiere saber quién de los asistentes a la cena 'filtró' a dos diarios de circulación nacional, lo que ahí se dijo, basta con que averigüe el nombre de la corcholata que va más abajo en las preferencias"*. Recordó que *"todos los asistentes, entre ellos los gobernadores de Morena y los interesados en la candidatura federal, tuvieron la oportunidad de exponer ideas e inquietudes con el presidente"*. Anticipó que el Consejo Nacional se realizará en un hotel de la Ciudad de México a las 14 horas, tres horas antes de lo que estaba previsto originalmente y los aspirantes a la candidatura presidencial de Morena llegarán a la reunión del Consejo Nacional con una propuesta de fecha para separarse de sus cargos.



AMLO:
"El proceso de sucesión ya está en marcha"

Otro Murat: El senador **Manuel Velasco Coello** envió a la Comisión Permanente su solicitud de licencia para separarse del cargo, a fin de participar en la contienda interna de Morena. Se prevé que se presente una propuesta unitaria al respecto será relevado por **Eduardo Murat Hinojosa**. El aún líder del PRI, **Alejandro "Alito" Moreno**, sostuvo que *"cien organizaciones civiles demandaron al PRI, así como al PAN y lo que queda del PRD, e incluso a Movimiento Ciudadano, ir en una sola propuesta para aspirar a un gobierno de coalición en 2024"*.

Dijo que les solicitan *"definir el mecanismo para establecer una interacción eficaz entre los partidos y las organizaciones civiles, pues es el momento de exigir que los ciudadanos actuemos juntos"*. **Moreno Cárdenas** les respondió: *"Cuenten con el PRI. La voluntad de las organizaciones civiles y las opiniones de la ciudadanía de todo México serán tomadas en cuenta para la construcción de un proyecto sólido y plural"*. Su similar del PAN, **Marko Cortés**, en su reunión mensual con los presidentes de los comités estatales, los convocó a la construcción del método para elegir candidato presidencial, pero cuidando que sea avalado por la sociedad civil.



"Alito" Moreno:
"Cien organizaciones civiles nos pidieron al PRI, PAN y PRD ir en una sola propuesta para aspirar a un gobierno de coalición en 2024"